

伏中だより

ふるさと伏見を愛し、未来を拓く生徒の育成

8・9月号

<http://www.edu.city.kyoto.jp/hp/fushimi-c/> E-mail:fushimi-c@edu.city.kyoto.jp

TEL:611-5161 FAX:611-5162

京都市立伏見中学校 校長 小河 伸
令和7年8月26日発行

暑さに負けず、実りの秋へ 2学期スタート！



約1ヶ月の夏休みが終わり、8月26日（火）より、いよいよ2学期が始まりました。休み中には、部活動や地域の行事などに積極的に参加し、充実した夏休みを過ごせたことだと思います。今年の夏は、伏中生の活躍が目覚ましく、大会やイベントで多くの賞や称賛を受けました。日々の努力の成果が形となり、大変うれしく感じています。

2学期は、学習面でも行事面でも大切な時期です。特に10月には、学校最大の行事である「伏中祭」が予定されています。合唱の部では、声を合わせて一つの音楽をつくり上げ、体育の部では、仲間と力を合わせて競技に挑みます。それぞれの場面で、皆さんの真剣な姿を楽しみにしています。

また、地域の祭りも開催される予定です。地元の文化に触れ、地域の方々との交流を深める良い機会となるでしょう。

2学期も、互いに支え合いながら、充実した学校生活を送っていきましょう。



♪吹奏楽コンクール

8月6日(水)京都コンサートホールにて吹奏楽コンクール中学生の部Aが開催されました。一生懸命に練習に取り組んできた迫力ある演奏で、銀賞を受賞しました。10月には、呉竹文化センターで定期演奏会が開催される予定です。

定期演奏会での活躍が今から本当に楽しみです。



教育実習

8月29日(金)から「教育実習」が始まります。今年度は3名の教育実習生が9月19日(金)までの3週間の予定で、教員免許取得に向け最後の試練に挑みます。生徒と年齢も近いことから、気軽に声をかける伏中生が多く、目標に向け努力する姿は、中学生にとっても良いお手本になるに違いありません。



引退と継承—夏の大会を終えて

7月中旬から始まったすべての夏季大会が、8月下旬に終了しました（※ラグビー部を除く）。市内大会での伏中生の活躍はもちろん、府大会には多くの団体・個人が出場し、近畿大会や全国大会でも京都府代表として堂々と戦う姿が印象的でした。なお、ラグビー部は9月13日～15日に茨城県水戸市で開催される全国大会への出場が決定しており、今後の活躍にも大きな期待が寄せられています。

3年生にとっては、この夏の大会をもって部活動の引退となりました。最上級生として、日々の練習や大会に真摯に向き合い、後輩たちの手本となる姿を見せてもらいました。3年生の皆さん、本当にありがとうございました。

1・2年生の皆さんには、先輩方が築いてきた伝統と想いをしっかりと受け継ぎ、秋の新人戦に向けて日々の練習に励んでほしいと思います。これから皆さんのがんばりを楽しみにしています。



8・9月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
24	25 預り金振替日	26 2学期始業式	27 中央各種委員会	28 壁画取組 身体測定（5・6限）	29 教育実習開始	30
31	9/1 合唱練習 開始	2 	3	4	5	6
7	8	9	10	11	12	13
14	15 敬老の日	16 中央各種委員会	17 体育の部学年練習	18 テスト前部活停止 午前中授業	19 教育実習終了	20
21	22	23 秋分の日	24 	25 第2回テスト① 預り金振替日	26 第2回テスト②	27
28	29	30				

10月の主な行事予定

10月 7日（火）伏中祭 体育の部
10月 10日（金）伏中祭 合唱の部

◎年間予定は、伏見中学校ホームページに掲載
しております。ご確認ください。